



328 JEUNES PRESENTS AU 1ER FORUM «DECOUVERTE DES METIERS» DE MONTPELLIER



Une belle affluence : pas moins de 328 jeunes, en situation de handicap, 108 accompagnateurs ont été accueillis par 80 collaborateurs venus parler de leur métier au sein du lycée Georges Frêche à Montpellier.



Fondée en 2008, arpejeh a pour vocation de promouvoir la formation, la qualification et l'emploi des jeunes en situation de handicap de 15 à 30 ans en les accompagnant dans la découverte des métiers et leur insertion professionnelle.

Son objectif est de créer des rencontres entre les jeunes et les employeurs, du 1er stage à leur insertion professionnelle.

Une association engagée et ambitieuse, au service des jeunes en situation de handicap

En France, les personnes en situation de handicap sont deux fois plus impactées par le chômage que les autres.

C'est pour redonner une chance à chaque jeune que l'équipe d'arpejeh, en collaboration avec l'Education nationale, lutte contre les préjugés et accompagne chaque jeune dans ses ambitions scolaires et/ou professionnelles

Reconnue d'intérêt général, arpejeh intervient depuis plusieurs années dans cinq grandes régions françaises. Son Forum « Découverte des métiers », comme l'ensemble de ses actions, est totalement gratuit et accessible, sur inscriptions.



Durant une grande partie de la journée, accompagnés par leurs enseignants, ces jeunes collégiens et lycéens, scolarisés dans l'Académie de Montpellier, ont déambulé dans les allées de ce Forum, et ont ainsi pu échanger, rencontrer, imaginer leur avenir scolaire et professionnel.

Guidés par l'équipe arpejeh, les jeunes visiteurs ont ainsi pu poser leurs questions autour de multiples métiers opérationnels, fonctions support, ESAT, entreprises adaptées, orientation, formation, insertion. Pour les informer de la réalité de leur quotidien, de nombreux professionnels, employés dans les multiples entreprises membres de l'association arpejeh, ou collaborateurs de divers instituts ou associations, ont pris le temps de les écouter et d'échanger avec eux.

En association avec l'Académie de Montpellier

Des échanges inspirants et utiles, auxquels a longuement assisté Madame la Rectrice de l'Académie de Montpellier, et de la région académique Occitanie Sophie Béjean, présente sur cet événement co-organisé avec ses équipes.

Le Forum en chiffres :

- 328 jeunes et 108 accompagnateurs
- 77 personnes mobilisées derrière les 43 stands
- dont 38 collaborateurs des entreprises membres
- 4 Campus des métiers et qualifications
- 19 entreprises
- 2 ESAT et 3 EA
- 6 établissements de formation
- 3 partenaires de l'orientation
- 5 partenaires de l'insertion
- 2 interprètes LSF

A propos de nous

L'association arpejeh, régie par la loi de 1901, est engagée dans une politique active en faveur de l'emploi des personnes en situation de handicap, de l'égalité des chances et de la diversité. Elle a pour vocation de promouvoir la formation, la qualification et l'emploi des jeunes en situation de handicap en accompagnant les jeunes de 15 à 30 ans dans la découverte des métiers et leur insertion professionnelle. Son objectif est de créer des rencontres entre les jeunes et les entreprises, du 1er stage (en 3ème) à leur insertion professionnelle. Elle compte 150 entreprises membres, de la PME au grand groupe, dans des secteurs d'activité très variés et dans toute la France. Ces employeurs proposent à leurs salariés de s'engager sur le sujet de la diversité.

En savoir plus : www.arpejeh.com

CONTACTS PRESSE

YANNICK KUSY
Porte-parole et
Responsable de communication
Association arpejeh
06 72 05 19 80
yannick.kusy@arpejeh.com

MARION REDWITZ
Directrice de la communication

Académie de Montpellier
04 67 91 45 08
communication@ac-montpellier.fr